

音戸つ子「今日の1枚」

	くれチャレンジマッチスタジアムの8の字とびに全校で挑戦しています。チャレンジ期間はあと1日。ベスト記録に向けてがんばります。
	大谷選手からのグローブが届きました。校長先生から大谷選手からのお手紙を聞いた後、体育委員会の6年生が始球式をしました。子どもたちは、これから使うのが楽しみでワクワクしています。
	ひまわり、あおぞら学級のみんなで特別支援学級合同作品展に行きました。すてきな作品がいっぱいあつたそうです。
	総合的な学習の時間の3年生の研究授業を行いました。この写真は、自分の家の近くで交通事故が起こりそうな場所を写真に撮り、持ち寄って、グループで出し合い、共通点を見出しているところです。



6年生がなぎさ音戸保育園の園児さんのたこあげのお手伝いをしました。「いいよ。そのちょうどし。」「じょうずだね。」と優しい言葉をたくさんかけていました。



保健委員会がオンライン朝会「げんきっすチャンネル」でメディアとの付き合い方のこつを発表しました。



3年生が波多見小学校3年生をお招きして交流を行いました。自己紹介をしたりドッジビーをしたり、とても楽しい時間を過ごしました。



4年生5年生がトップアスリート事業で、サッカーの元日本代表の久保竜彦さんに指導していただきました。プロの技を目の当たりにし、子ども達も大興奮でした。最後には教えていただいたことを生かし、試合をしました。



令和6年度初めての参観日を行いました。子ども達は保護者の方が見守ってくださる中、張り切って学習に取り組んでいました。その後、学級懇談会、PTA総会を行い、多くの皆様が参加してくださいました。ありがとうございました。

	<p>土曜参観日では、久しぶりに PTC 活動を行いました。4年5年6年で、保護者 VS 子ども達でドッジボールをし、何度も大きな歓声や拍手があがっていました。お互いにとてもよい触れ合いになり、楽しい時間を過ごすことができました。</p>
	<p>地域の方に七夕用の笹を6本もいただきました。短冊に願いを書いたり、飾りを作ったり子ども達は大喜びでした。</p>
	<p>5年生の野外活動を「江田島青少年交流の家」で実施しました。暑かったのですが、元気に全ての活動内容を行うことができました。</p>
 	<p>音戸小学校では、4年生中心に民謡「音戸の舟唄」を歌っています。先日、音戸の舟唄保存会の方をお招きし、音戸高等学校1年生の皆さんと一緒に、練習をしました。体全体で歌うことやよりよい合いの手の仕方など、実演してくださりながら指導してくださいました。</p> <p>音戸小学校2年生が、地域で気になっている場所、人を見つけて町たんけんに出かけました。1つのチームは、学校の近くにある喫茶店に伺い、インタビューをしながら、おすすめメニューや長くお店を続けている秘訣を教えていただきました。お世話になった地域の皆様ありがとうございました。</p>



呉市西消防署音戸分署のご指導のもと、音戸小学校、音戸中学校、なぎさ音戸保育園で合同避難訓練を行いました。南海トラフ地震を想定し、第1避難場所の運動場に避難後、第2避難場所の音戸中学校へ速やかに避難しました。全ての児童が黙って移動し、真剣な態度で参加できました。



「やぎさんと羊さんと命のお話」を開催しました。安浦から音戸大橋を渡り、やぎ・羊6頭が来てくれました。やぎの出産動画を観たり実際にやぎ・羊に触れ合ったりしました。おいしそうにえさをもりもり食べる姿がかわいかったです。だっこしたときの子やぎのぬくもりが心に残つたそうです。



音戸小学校で「お正月遊び会」を開きました。臼と杵で餅をついたり、丸めたりしました。つきあてのお餅はふわふわで、子ども達は「美味しいね。」とパクパク食べていました。お正月遊びをしたり、地域の方と触れ合ったりもして、楽しい半日でした。運営してくださいました PTA 役員の皆様、ありがとうございました。



くれチャレンジマッチスタジアムで学校賞をいただきました。すべての学年でいろいろな運動種目に取り組み、入賞することができました。朝会で表彰式を行いました。さて何枚賞状をいただいたでしょうか？（写真がヒントです。）



「わいわい村」が復活

5年ぶりに、地域の方と野菜作りなどを行つ
「わいわい村」が復活しました。場所は、学級園
です。1回目は、みんなで草をぬいて、耕し、肥料
を入れて土作りをしました。5年生保護者の方も参加してくださり、ふかふかの土に仕上
がりました。



5年ぶりに復活した野菜畑「わいわい村」！

地域の皆様の温かいご支援のおかげで、見事にポップコーンを収穫することができました。
このあとじっくり干して、冬になつたらみんなで炒めておやつにします。
今からとても楽しみにしています。



学習発表会「最後まで心を合わせ力を出し切る音戸っ子」

「小学校生活最後の学習発表会です。『みなさんに感動してもらえる演技にしたい。』を目標にみんなで頑張ってきました。ぼくは発表中、『練習してきたこと、地域の方に教えていただいたことを出し切りたい。』『付き添ってくださった先生方のことを思って頑張りたい。』という気持ちでいっぱいでした。ぼくは目標を達成できたと思います。」（6年児童作文より）